

HELIOS

ROBOT NETTOYEUR RECHARGEABLE POUR PISCINE HORS TERRE SANS FIL ET SANS BOYAU !

RECHARGEABLE ABOVE GROUND WIRELESS AND HOSELESS POOL CLEANING ROBOT!



Le robot **Helios** pour piscine hors terre n'est pas seulement affamé, il est intelligent !

Il s'inversera automatiquement lorsqu'il arrivera à un obstacle, ne fonctionnera pas lorsqu'il sera hors de l'eau, et après avoir fait son travail et que la pile sera faible, il se déplacera vers le côté de la piscine pour attendre de se faire recharger.

Chaque piscine est d'une forme légèrement différente, il y a donc un réglage manuel qui vous permet de mettre au point le robot afin d'obtenir les meilleurs résultats dans votre piscine.

Il suffit de se détendre et de le laisser faire tout le travail !

The **Helios** above ground pool robot is not just hungry it's smart!

It will automatically reverse when it gets to an obstacle, won't run when it's out of the water, and after it has done its job and the battery is getting low, it will move to the side of the pool and wait to be recharged.

Every pool has a slightly different shape so there are a couple of hand-adjustable knobs on the robot that allow you to fine tune it to get the best results in your pool.

Just relax and let him do all the work!

Spécifications / Specifications

Tension / Voltage	12 V
Puissance / Power	50 W
Surface de nettoyage / Cleaning surface	120 m ² (1 292 pi ² / 1,292 ft ²)
Capacité de la pile / Battery capacity	6 600 mAh
Durée de vie de la pile / Battery life	120 min
Durée de la recharge / Charging duration	5-6 h
Débit / Flow rate	10 m ³ /h (2 642 gal/h)
Densité du filtre / Filter density	180 µm
Vitesse de marche / Running speed	16 m/min (52,5 pi / 52.5 ft)
Capacité du conteneur / Container capacity	5 L (1.3 gal)
Profondeur maximale de la piscine / Max. pool depth	2 m (6,6 pi / 6.6 ft)